
 

 

 

 

335ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 1 

FACULDADE DE EDUCAÇÃO DA UNIVERSIDADE DE SÃO PAULO. ATA. Às 2 

nove horas do nono dia de maio de dois mil e vinte quatro, na sala 101 do bloco A, 3 

realizou-se a 335ª Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) da 4 

Faculdade de Educação, sob a Presidência da Senhora Diretora, Profa. Dra. Carlota 5 

Boto, com a presença dos seguintes membros: Prof. Dr. Valdir Barzotto, Vice-Diretor; 6 

Prof. Dr. Rogério de Almeida, Chefe do EDA; Profa. Dra. Kimi Aparecida Tomizaki, 7 

Chefe do EDF; Profa. Dra. Claudia Valentina A. Galian, Chefe do EDM; Profa. Dra. 8 

Maria Letícia Barros Pedroso Nascimento, representante dos docentes; Profa. Dra. 9 

Vivian Batista da Silva, Diretora da Escola de Aplicação, Srta. Maria Eduarda Coelho 10 

Antonio, representante dos discentes da graduação; Sra. Lilian Victoria Curriel 11 

Passeri, Sra. Maria Clara Bueno Passeri (representantes da direção); Srta. Paula 12 

Freire Mendonça, representante dos funcionários administrativos; Sra. Regina Sonia 13 

da Silva Santiago, Assistência Técnica Administrativa; Sra Luci Mara Reinaldo 14 

Gimenes, Assistência Técnica Acadêmica; Sra. Daniela Pires, Representante da 15 

Biblioteca. Tendo em vista a presença dos membros, a Senhora Diretora, declara 16 

aberta a sessão da 335ª Reunião Ordinária do CTA da FEUSP. Iª PARTE - 17 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE ATA 1 - Discussão e Votação da Ata da 328ª 18 

Reunião Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) da FEUSP, realizada 19 

no dia 14/09/2023. 2 - Discussão e Votação da Ata da 329ª Reunião Ordinária do 20 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) da FEUSP, realizada no dia 19/10/2023. 21 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 22 

(CTA) aprovou por 07 (sete) votos e 3 (três) abstenções. IIª PARTE - EXPEDIENTE 23 

-  1. Expediente da Diretoria da FEUSP: Profa. Carlota informou o fim do mandato 24 

das professoras Mônica Caldas e Lúcia Sasseron - EDM e desejou boas vindas à 25 

Profa. Claudia Galian e a Profa. Cláudia Riolfi. Da mesma maneira desejou sucesso a 26 

Daniela Pires, que é a nova chefe da Biblioteca. Aproveitou para informar que a Daniela já 27 

está realizando uma série de inovações, que em visita à biblioteca, ficou encantada com o 28 

trabalho que vem sendo realizado junto às Bibliotecas Paulo Ribeiro e Macedo Soares, que 29 

são um acervo muito rico, muito importante da nossa faculdade e que finalmente estão tendo 30 

tratamento para poderem ser cadastrados em breve. Em nome da Instituição agradeceu à 31 

Daniela e sua equipe. Informou, também, que a Faculdade teve a aprovação do Tribunal de 32 

Contas em relação a documentação analisada do ano de 2022 e foi registrado que não há 33 



 

 

 

 

nenhuma ilegalidade. Mas enfim, eles constataram que a FEUSP estava com a 34 

documentação absolutamente em dia. A Reitoria montou um conjunto de centros de estudos 35 

que eles chamaram de agendas globais na pauta da USP. Essas agendas globais são 36 

centros de estudo voltados para a Amazônia, agricultura, efeito estufa, inteligência artificial 37 

e tem um único centro de estudos, que é da área de humanidades, liderado pela professora 38 

Maria Arminda, que chama-se Observatório das Instituições Brasileiras. Fizeram uma 39 

apresentação desses novos centros de estudo e da mesma maneira, a Reitoria organizou 40 

em um domingo e uma segunda-feira um evento para discussão das lideranças com os 41 

dirigentes. Tratava-se de uma discussão sobre a ideia de liderança com os diretores. O 42 

Reitor não compareceu e chamou o filho do Mindlin para fazer a palestra sobre liderança. O 43 

problema é que eles fazem essa palestra entendendo como liderança as posições da 44 

empresa privada. Para o acompanhamento das unidades, eles encaminharam um conjunto 45 

de slides. Profa. Carlota informou que recebeu as vagas de substituição dos funcionários 46 

desligados de 2023. Foram cinco vagas de nível superior, uma dessas vagas foi para a 47 

AUCANI porque receberam a funcionária Sônia, que está no setor de Apoio, no lugar da 48 

Gabriela, que por sua vez está no Centro de Gerenciamento de Projetos, no lugar da 49 

Daniela, que está na direção porque a Letícia foi para o administrativo. A informação de que 50 

a Sônia é uma excelente funcionária, ela veio com a promessa de enviarmos uma vaga. 51 

Sobraram quatro vagas, foi feita uma reunião das chefias administrativas para decidir o 52 

direcionamento dessas vagas, porque é importante a gente lembrar que a vaga não vem 53 

para o setor em que o funcionário se aposentou.  A Unidade decide onde estão os gargalos, 54 

sendo assim uma vaga foi para Escola de Aplicação para contratar professor de inglês, 55 

prioridade zero. Outra vaga foi de técnico administrativo para a Atad, que também está 56 

necessitando de funcionários. A terceira vaga de técnico administrativo para o setor de 57 

materiais, que é outro setor que está meio descoberto, e a quarta vaga, um psicólogo para 58 

a Escola de Aplicação, o que é uma exigência de legislação, escolhas essas, feita por parte 59 

das chefias administrativas. Informou, também, que houve uma palestra e uma posse da 60 

Cátedra Alfredo Bosi, no Instituto de Estudos Avançados, a professora Bernardete Gatti 61 

assumiu o lugar de catedrática. Houve a votação na Congregação das eleições, das 62 

diferentes comissões estatutárias, na Comissão de Inclusão e Pertencimento, a Profa. 63 

Claudia Riolfi e Prof. Rosenilton como suplente; na Comissão de Graduação, a Profa. Livia 64 

com o Prof. Eduardo Januário como suplente; na Comissão de Cultura  e Extensão, Profa. 65 

Ana Paula Duboc, com a Profa. Denise Carreira, de suplente; na Comissão de Pesquisa, o 66 

Prof. Élio com o Prof. Bruno como suplente; na Comissão de Pós-graduação, a Profa. 67 

Iracema com a Profa. Viviane como suplente. Houve, também a votação para a 68 



 

 

 

 

representação do Conselho Universitário, atualmente o Prof. Rogério e Profa. Mônica 69 

Pinazza como suplente. Para o próximo mandato foi eleito o Prof. Daniel Cara e, suplente, 70 

a Profa. Tereza Rego. Na reunião da CAA, informaram o percentual de mulheres entre as 71 

docentes da USP,  na área de humanas há 40% de mulheres na USP, na área de exatas 72 

são 25% de mulheres, na área de biológicas 45% de mulheres. Que em um concurso de 73 

titular na FFLCH teve a informação de que dos oito claros concedidos para o departamento 74 

de História, nas vagas de titulares que estão recebendo, foram contratados seis homens e 75 

duas mulheres que parece desproporcional. Então, entre os ingressantes pós 2020 no total 76 

da USP, entraram 62% de homens e 38% de mulheres. Na Faculdade de Direito, para se 77 

ter uma ideia, há apenas 20% de mulheres. Na nossa Faculdade são 65% de mulheres. E 78 

fizeram, também, a média de idade dos doutores, dos associados e dos titulares. A média 79 

de idade dos doutores é 50 anos que pareceu também muito alta, a média de idade de 80 

professores associados é 55 anos e a média de idade do professor titular é 60 anos. O tempo 81 

médio para se tornar titular é de 12 anos. Houve até a sugestão na CAA de que quando uma 82 

mulher a titular se aposenta, a vaga teria que ser preenchida por outra mulher. Sendo que 83 

isso foi bastante questionado e abandonou-se a ideia. Passada a palavra ao Prof. Valdir 84 

disse que a obra teve início, mas ainda relacionado a isso, o espaço físico tem uma decisão 85 

que a Profa. Carlota já anunciou em outro momento, de que o ideal seria ter apenas dois 86 

docentes por sala. No geral e paralelamente a uma ideia de que não tem espaço, dizendo o 87 

contrário, porque temos 15 lugares onde se pode colocar um docente e temos só sete 88 

concursos pela frente. Claro que esses lugares, às vezes tem material de professor 89 

aposentado. Existem vários professores que precisam de um esforço, por parte da chefia de 90 

departamento para se organizarem e para conversar, inclusive com aqueles que estão 91 

acostumados a ficar com cinco pessoas na mesma sala, que eles podem aproveitar o 92 

momento para isso, colocando nas salas onde se tem espaço. Profa. Carlota acrescenta 93 

que pediu para a Sra Clara e Sra Lili e elas estão providenciando para colocar os nomes dos 94 

professores aposentados na porta da sala que podia chamar seniors. Prof. Rogério disse 95 

que em reunião no departamento, partiu do conselho, a sugestão dos nomes das salas, pois 96 

eles continuam atuando. Profa. Kimi disse que no caso do EDF, alguns professores seniors 97 

pediram a chave da sala, pensa que seria interessante deixar o nome de todos na sala dos 98 

seniors. Prof. Valdir continua o assunto sobre espaço físico disse que poderia se estabelecer 99 

uma rotina de uso do espaço com os docentes, relatar antes para a chefia do departamento, 100 

e se necessário para a comissão de espaço físico para que o assunto seja decidido de 101 

acordo com o que vem decidindo sobre o uso do espaço. Disse que presenciou a 102 

transferência de um material antigo de uma professora que iria para a sala dos aposentados 103 



 

 

 

 

e teve que interferir, pedindo que relatassem para a chefia do departamento, para proceder 104 

de acordo com o que foi decidido pela Comissão do espaço físico, talvez, se for o caso, 105 

descartar esse material, disse que, às vezes tenta fazer um procedimento mais humanitário 106 

e acaba trazendo problemas para a coletividade. Comentou de um caso de uma professora 107 

do Peru que deu muito trabalho em todos os setores, e sempre se acredita na boa-fé da 108 

pessoa, essa professora foi dormir na casa de um docente, teve remédios comprado para 109 

suas filhas pelos funcionários da FEUSP, porque ia colocar seus problemas de porta em 110 

porta e as pessoas atendiam. E que, se tenha mais estudantes na FEUSP em função dos 111 

acordos com outras Universidades. Que na FEUSP tem a funcionária da CCInt e todo 112 

estrangeiro deve ser direcionado ao setor competente. Em relação a troca de um funcionário 113 

por vaga, enfatiza que tem dado certo. 2 - Expediente da Diretoria da Escola de 114 

Aplicação da FEUSP: Profa. Vivian disse que irão receber duas vagas de nível 115 

superior, que uma das vagas é de professor de inglês, e a falta deste causa muita 116 

preocupação porque estão no período de aulas e os alunos estão sem aula e estão 117 

buscando alternativas, e o que é mais viável seria um substituto. Disse que a Profa. 118 

Lindiane pediu para convidar todos para sábado na Escola de Aplicação, onde 119 

acontecerá o Bingo e churrasco. Profa. Vivian complementa que tem uma estagiária 120 

do PROIAD ajudando. Profa. Carlota disse que está em contato com o DRH para 121 

falar sobre o assunto com o Professor Wilson. 3 - Expediente dos Membros: Profa. 122 

Kimi falou sobre as oito vagas de História na FFLCH e que não existe transparência 123 

como são distribuídos esses cargos. Sra Regina informou sobre a obra, que há uma 124 

preocupação com os alunos da EA e que no horário do almoço muitos circulam pelo 125 

estacionamento onde transitam muitos caminhões de material, que precisa reforçar 126 

o aviso aos pais. Prof. Valdir diz que seria importante que a decisão saísse do CTA 127 

para impedir o acesso de qualquer pessoa ao local onde está acontecendo as obras. 128 

Profa. Carlota pergunta se todos concordam e é aprovada a decisão pelo CTA. Prof. 129 

Valdir falou sobre o limite de armazenamento das contas de docente em 100 GB, o 130 

Google descontinuou o armazenamento ilimitado. Sra Daniela falou que os dados de 131 

pesquisa tem o repositório da USP da Pró-Reitoria de Pesquisa onde esses dados 132 

podem ser colocados e os docentes podem colocar seus dados de pesquisa e 133 

autorizar se será público ou não. Sra. Paula falou sobre o roubo de sabonetes 134 

líquidos e pediu que se faça uma campanha para economia de material. Prafa. Kimi 135 

fala em voltar à campanha de colaboração das pessoas para doação de material 136 



 

 

 

 

para uso comum. IIª PARTE - ORDEM DO DIA: 1. PROCESSO SELETIVO: 1.1. 137 

ABERTURA: 1.1.1. MEMO. EDA / 27 / 03052024 - Abertura de processo seletivo 138 

para contratação de Professor Doutor de Libras. Colocada em discussão e, a 139 

seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) 140 

votos, por unanimidade dos presentes. 1.1.2. MEMO. EDF / 35 / 03052024 - 141 

Abertura de processo seletivo para contratação, por tempo determinado, de 1 142 

(um) Professor Contratado III (Doutor), ou II (Mestre), nas seguintes disciplinas: 143 

I - EDF 0298 – Psicologia da educação, desenvolvimento e práticas escolares 144 

II. EDF 0611 - Projetos de vida, valores e educação socioemocional. Colocada 145 

em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) 146 

aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 1.2. COMISSÃO 147 

JULGADORA / INSCRIÇÕES: 1.2.1. MEMO. EDM / 044 / 06052024 - Composição 148 

da Comissão Julgadora e inscritos no Processo Seletivo para contratação de 149 

1 (um) Professor Contratado III (Doutor) ou II (Mestre), nas disciplinas da área 150 

de Linguagens: - EDM 0347 - Fundamentos Teórico-Metodológicos do Ensino 151 

de Artes e EDM 0350 - Projeto Integrado de Estágio em Docência em 152 

Linguagens. Ed. 22/2024. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o 153 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por 154 

unanimidade dos presentes. 1.2.2. MEMO.EDA/29/08052024 - Composição da 155 

Comissão Julgadora e inscritos no Processo Seletivo para contratação de 2 156 

(dois) Professores Contratados III (Professor Doutor), na disciplina de 157 

EDA0463 - Política e Organização da Educação Básica no Brasil. Ed. 20/2024. 158 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 159 

(CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 1.3. 160 

PRORROGAÇÃO DO CONTRATO: 1.3.1. MEMO. EDF / 34 / 03052024 - Solicita 161 

prorrogação do contrato e claro temporário, cargo: 1267612, referente a 162 

contratação do Prof. Dr. Eder Marques Loiola, para tornar possível a estadia do 163 

Prof. Dr. José Sérgio Fonseca de Carvalho na Universidade da British 164 

Columbia até dezembro deste ano. Colocada em discussão e, a seguir em 165 

votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 10 (dez) votos, 166 

por unanimidade dos presentes. 2. CREDENCIAMENTO: 2.1. MEMO. EDA / 28 / 167 

06052024 - Solicitação de credenciamento da Profa. Dra. Mille Caroline R. 168 

Fernandes para realizar atividades previstas na Resolução 7271/16. Parecer 169 



 

 

 

 

emitido pela Profa. Dra. Carlota Boto - EDF/FEUSP. Colocada em discussão e, a 170 

seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 09 (nove) 171 

votos e 01 (uma) abstenção. 3. RELATÓRIOS / PROJETO: 3.1. MEMO. EDM / 40 / 172 

06052024 - Projeto de Estágio Probatório da Profa. Dra. Rena de Paula Orofino 173 

Silva, com parecer de mérito emitido pela Profa. Dra. Rosana Louro F. Silva - 174 

IB/USP. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 175 

Administrativo (CTA) aprovou por 10 (dez) votos, por unanimidade dos presentes. 176 

3.2. MEMO. EDM/41/06052024 - Relatório de Estágio Probatório do Prof. Dr. 177 

Mairon Escorsi Valério, com parecer de mérito emitido pela Profa. Dra. Flávia 178 

Schilling - EDF/FEUSP. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 179 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos 180 

presentes. 3.3. Prof. Marcelo de Salete Souza/EA - Relatório de afastamento 181 

para a Feira Internacional do Livro de Havana. Colocada em discussão e, a seguir 182 

em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, 183 

por unanimidade dos presentes. 3.4. Prof. Marcelo de Salete Souza/EA - Relatório 184 

de afastamento do seminário Global Slaveries, Fugitivity, and the Afterlives of 185 

Unfreedom: Interconnections in Comparative Dialogue. Colocada em discussão 186 

e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 187 

(onze) votos, por unanimidade dos presentes. 3.5. Prof. Leonardo Barichello/EA - 188 

Relatório de participação no Workshop do Desafio Bebras 2023. Colocada em 189 

discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou 190 

por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 3.6. MEMO. EDF / 38 / 191 

08052024 - Relatório de afastamento da Profa. Dra. Ana Laura Godinho Lima, 192 

referente ao Desenvolvimento de Projeto de Pesquisa com bolsa CAPES PrInt 193 

modalidade professor visitante sênior (EDITAL N. 58/2022), na Universidade de 194 

Barcelona sob o título: O Desenvolvimento da Criança, a Psicologia Escolar e a 195 

Pedagogia na Espanha e no Brasil: uma análise dos discursos de Mir y López e seus 196 

interlocutores brasileiros (1919-1964), no período de 11 de dezembro de 2023 a 06 197 

de março de 2024. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 198 

Técnico Administrativo (CTA) referendou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos 199 

presentes. 4. AFASTAMENTO; 4.1. REFERENDAR - Solicitação de afastamento 200 

do Prof. Leonardo Barichello (EA), para participação no Workshop do Desafio 201 

Bebras 2014, na Sérvia, no período de 13 a 17/05/2024. Colocada em discussão 202 



 

 

 

 

e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) referendou por 11 203 

(onze) votos, por unanimidade dos presentes. 4.2. Solicitação de afastamento do 204 

Prof. Samuel Feitosa Vanique (EA), para a participação no III Encontro de 205 

Ensino de Ciências por Investigação (Eneci), que ocorrerá entre os dias 15/05 206 

e 17/05 de 2024, na Faculdade de Educação da Universidade Federal de Minas 207 

Gerais. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 208 

Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 209 

4.3. Solicitação de afastamento da Profa. Marina Rosalino Gomes (EA), para 210 

participação no III Encontro de Ensino de Ciências por Investigação, no 211 

período de 15 a 17/05/2024, em Belo Horizonte. Colocada em discussão e, a seguir 212 

em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, 213 

por unanimidade dos presentes. 4.4. Prorrogação do afastamento em curso (de 214 

01 de fevereiro a 31 de julho) Prof. José Sérgio Fonseca de Carvalho, para o 215 

desenvolvimento de estágio de pesquisa e estudos pós-doutorais no 216 

Departamento de estudos educacionais (EDST) da Faculdade de Educação da 217 

Universidade de British Columbia, no Canadá. Período de 01/08/2024 a 218 

31/12/2024. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico 219 

Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 220 

5. ATIVIDADE SIMULTÂNEA: 5.1. MEMO. EDM/042/06052024 - Pedido 221 

apresentado pelo Prof. Dr. Agnaldo Arroio para realização de atividade 222 

simultânea (Ministrar aulas do módulo “Avaliação para Equidade” no curso de 223 

especialização “Programa de Especialização Docente –PED –Brasil” para 224 

professores de educação básica de Matemática e Ciências da Natureza no 225 

município de Piracicaba – SP.) para o Instituto de Estudos Avançados - IEA 226 

USP. A atividade será realizada no período de 03/08/2024 à 21/09/2024, com o 227 

total de 12 horas. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 228 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos 229 

presentes. 6. DOAÇÕES: 6.1. Proc. 24.1.161.48.4 - Doação de bens Permanentes 230 

- Arcelino Bezerra da Silva Neto. Colocada em discussão e, a seguir em votação, 231 

o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por 232 

unanimidade dos presentes. 6.2. Proc. 24.1.160.48.8 - Doação de bens 233 

Permanentes - FAPESP - Prof. Marcelo Giordan. Colocada em discussão e, a 234 

seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) 235 



 

 

 

 

votos, por unanimidade dos presentes. 6.3. Proc. 24.1.162.48.0 - Doação de bens 236 

- CNPq. - Prof. Marcelo Giordan. Colocada em discussão e, a seguir em votação, 237 

o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por 238 

unanimidade dos presentes. 6.4. Proc. 24.1.163.48.7 - Doação de bens - CNPq. - 239 

Profa. Claudia P. Vianna. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o 240 

Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por 241 

unanimidade dos presentes. 6.5. Proc. 24.1.136.48.0 - Doação CNPq. - Profa. 242 

Claudia P. Vianna. Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho 243 

Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos 244 

presentes. 6.6. Proc. 24.1.135.48.3 - Doação - FAPESP - Prof. Douglas E. Batista. 245 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 246 

(CTA) aprovou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 7. AUXILIO 247 

FINANCEIRO: 7.1. MEMO. EDF/37/03052024 - REFERENDAR - Solicitação de 248 

auxílio financeiro para participação dos alunos em viagem didática relativa ao 249 

projeto: HistoriCidades: o urbano e a paisagem urbanística na configuração 250 

dos processos educacionais, na Vila de Paranapiacaba - Santo André.  251 

Colocada em discussão e, a seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo 252 

(CTA) referendou por 11 (onze) votos, por unanimidade dos presentes. 8. OUTROS 253 

ASSUNTOS: 8.1. Possibilidade de realização de cobrança para membros 254 

externos que solicitarem o auditório. Colocada em discussão, o Conselho Técnico 255 

Administrativo (CTA), decidiu em manter a não cobrança e não fazer empréstimo de 256 

pedidos externos. 8.2. Ref. Ed.PRIP 04/2023 - Bem Estar e Pertencimento - 257 

Relatório de atividades - Objetivo: apresentar o resultado da sondagem de 258 

áreas da FEUSP para a instalação dos “Espaços de convivência e bem-estar” 259 

e proposta de utilização. Colocada em discussão, foi aprovado na 335ª Reunião 260 

Ordinária do Conselho Técnico Administrativo (CTA) da FEUSP, realizado no dia de 261 

hoje, a composição de uma comissão composta pelo Prof. Valdir Heitor Barzotto 262 

(Presidente), Adriana Ranelli Weigel e Lilian Victoria Curiel Lereah Passeri para 263 

trazer uma solução na próxima reunião do CTA. 8.3. COMREC - Solicitação de 264 

verba - Curso de atendimento à parada cardíaca. Colocada em discussão e, a 265 

seguir em votação, o Conselho Técnico Administrativo (CTA) aprovou por 11 (onze) 266 

votos, por unanimidade dos presentes. Profa. Carlota disse em conversa com Prof. 267 

Wilson sobre o terceiro básico para a Escola da Aplicação, sendo solicitado que 268 



 

 

 

 

fizesse a entrevista com o candidato, mas que não poderia entrevistá-lo. A respeito 269 

da vaga de analista de sistemas, o número de aprovados foi inferior ao número de 270 

demandas feita pelas Unidades e um dos locais que não estava previsto era para a 271 

FEUSP, foi feita uma justificativa devido a necessidade desse funcionário. O outro 272 

assunto, a respeito do prof. de inglês, que não terá um professor substituto e disse 273 

que poderiam resolver internamente e depois conversar com o Prof. Gustavo para 274 

apressar o concurso pela FUVEST e que talvez o Cepel pudesse auxiliar a Escola 275 

de Aplicação. Prof. Valdir disse que precisa acelerar o edital com o perfil do 276 

profissional a ser contratado. Sra. Adriana disse que levará esse assunto na reunião 277 

pedagógica. Profa. Carlota falou sobre o projeto acadêmico, que está fazendo 278 

reuniões a cada 15 dias, com a participação dos presidentes das comissões, das 279 

chefias de departamento e alguns professores que mostraram interesse em 280 

participar, não houve participação de estudantes. As discussões têm sido ricas, tem 281 

dois desafios bastante significativos: de dar continuidade ao projeto acadêmico 282 

extremamente sólido que já temos, feito na gestão do Prof. Marcos Neira e ao 283 

mesmo tempo atualizar com as propostas, dos interesses daquilo que gostaria que 284 

viesse a ser desenhado nos próximos anos. Profa. Carlota agradeceu o empenho da 285 

Assistência Técnica Financeira, Assistência Técnica Administrativa pelo trabalho e 286 

empenho na Comissão de Planejamento de Execução Orçamentária. Nada mais 287 

havendo, a Senhora Diretora agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 288 

reunião. E, para constar, eu, Luci Mara Reinaldo Gimenes, Assistente Técnica 289 

Acadêmica, lavrei e digitei a presente ata, que será assinada por 290 

mim                                e pela Profa. Dra. Carlota Boto, Diretora da FEUSP    291 

                              na reunião em que foi discutida e aprovada. São Paulo, 09 de 292 

Maio de 2024. 293 


